

# デイサービス菜の花ニュース

平成27年1月号

平成26年12月に行なわれたデイの活動を一部ご紹介いたします！ (編集責任：原崎)

12月の菜の花は、ザッツエンターテイメント！ 歌手や俳優が勢ぞろいでした☆

12/22、12/23 劇団菜の花 クリスマス公演「桃太郎」



桃太郎誕生の瞬間！

セリフもバッチリ☆

なんと！赤鬼は心を入れ替えると、サンタになりました～☆

準備風景・衣装も手作りです

アドリブも出ました！

12/24 Xmasコンサート



ピアノ講師の福地奈津子先生をお迎えて・・・  
ピアノ&フルートの音色に包まれ贅沢なライブでした。

12/19 グルーボカーニャさん

アンデス民族音楽の演奏。  
「モスラ」のテーマソング、懐かしかったですね。珍しい楽器に触れさせていただきました！

特設ステージで熱唱☆演歌や唱歌、浪曲まで飛び出しました！



12月もグルメが充実！  
カフェメニューに冬の味覚、なんと言っても今月の目玉は皆様の大好物「にぎり寿司」でした！  
もちろん食べ放題！お腹もココロも大満足♡



12/10、12/16 ケーキ作り



12/20 ウインナコーヒー



12/22 にぎり寿司

スシ喰いねェ！

12/26 寄せ鍋



お鍋で忘年会、  
カンパイヤ☆



サンタからの素敵なプレゼント☆



1月20日以降の予定

歌ボランティア 「乙女椿」さん  
おやつレク 「バレンタインケーキ」  
調理レク 「お好み焼き」 節分豆まき大会 誕生日会

デイサービス菜の花 ☎054-646-7087(ナノハナ)  
利用者様大募集中！ お問い合わせはデイ相談員 原崎・柴山まで

ご用心！感染症が流行しています

デイサービス菜の花では感染予防の為、重点的にうがい手洗い、手指消毒のご協力をいただいております。  
併せて利用前夜、利用当日の検温をお願いします。  
発熱、嘔吐、下痢の症状がある方は利用をお控えください。  
同居ご家族に感染症が見られた際も必ずお知らせください。

# ショートステイ菜の花

平成27年 1月号



「握りずし」実演 12/11  
 今月のメインイベント！「握りずしレク☆」いつもは厨房にいる板さんが利用者様の目の前で腕を振っていました。活きのよいネタを惜しみなく使い味は絶品、見た目もゴージャスな寿司を食べ放題。テンションMAXで美味しく楽しい時間を過ごしました。



グルーポカーニャ 12/19  
 民族衣装に身を包み、南米アンデス地方の音楽を演奏されています。鑑賞された利用者様も、気分はもう「異邦人」

お裁縫  
 慣れた手つきで  
 素敵なコースターの完成！

カレー作り 12/3  
 切る 炒める 煮る  
 指先や五感を使って  
 美味しいカレー作り

書道  
 希望により、  
 クラブへの参加  
 が可能です。  
 興味のある方は  
 お声かけ下さい

大正琴 市川教室 12/10



ショートステイ菜の花 クリスマス会 12/5  
 サンタが「菜の花」にやってくる～♪

イルミネーションドライブ 12/4

今後の予定

新春カルタ大会 ハンドメイド手芸クラブ  
 昼食レクあったかクリームシチューを作ろう  
 懐メロ:選抜!カラオケ大会 など

年が明けて1月に入り、めっきりと冷え込んできました。「菜の花」周辺の施設では、インフルエンザをはじめとする感染症が大流行となり、当施設でも厳しい面会制限を余儀なくされています。が、ショートステイの利用者様が安心して施設へお越しいただけるよう職員一同、全力で感染予防に努めています。体調のすぐれない方やご家族様がいらしたら、職員へお声かけ下さい。皆様と共に利用者様が安全で安心して過ごせる場所を守ってきたいと思っております。今年もどうぞよろしくお祈りします。  
 ショートステイ相談員 (秋山 藤原) ☎054-646-7087



尾崎學庵先生 書

謹んで新年のご挨拶を申し上げます。  
 社会福祉法人聖啓会  
 理事長 星野正明

新年明けましておめでとうございます。皆様には、健やかに新年をお迎えになられたことと心からお慶び申し上げます。本年もよろしくお祈り申し上げます。今年はい介護保険の改正があり厳しい年になることが予想されますが、前に向かって進んで行きたいと思っています。

皆様には日頃から、温かいご支援とご理解を賜り、厚くお礼申し上げます。社会福祉法人聖啓会は、今日まで地域福祉介護のため尽力して参りました。特別養護老人ホーム「菜の花」は皆様に安心と生きがいをお届けできるような心がけて参りました。これからも皆様に喜んでいただけるよう職員一同、誠心誠意尽くして参りますので、より一層のご支援、ご協力のほど宜しくお願い申し上げます。

本年も皆様にとって良い年でありますように、ご祈念申し上げ、年頭のご挨拶とさせていただきます。

四階ユニットリーダー 大塚篤樹

四階ユニットリーダーを務めさせていただいてます大塚です。

早い事に菜の花に勤めてから三年が経ちました。それまで自分は福祉の専門学校で介護について二年間学ばせてもらいました。そんな学生の頃から介護について学んできて抱いた介護感があります。

その介護感とは、入居者様に「この人が居るなら安心して」「この人なら頼みやすい」と遠くに自分が居る事です。そんな安心感を与えられる介護士になれるように日々仕事に取り組んでいます。

中々介護は難しく、自分の抱えてきた介護感にそって出来るかまだ不安ですが、介護の仕事は日々勉強だと思っております。

これからもこうすれば入居者様に信頼していただけるか、その為にはその人にとって何をすべきかあきらめず、一番良いのかを考えて仕事に取り組んでいきたいと思っております。

どうぞ宜しくお願い致します。